

Förderpreis für innovative Ideen im Sozialbereich

IG Sozialhilfe

erhält für das Projekt

Kultur-Legi

einen Preis von 3'000 Franken.

Der Stadtrat von Zürich anerkennt damit ein innovatives Projekt das zeigt, dass die soziale Integration von armutsbetroffenen Menschen in unserer Gesellschaft von grösster Wichtigkeit ist.

Zürich, Stadthaus, 3. Dezember 1996

Namens des Stadtrates von Zürich

Die Preisjury:

Stadträtin Monika Stocker

Vorsteherin des Sozialdepartementes

Judith Giovannelli-Blocher

Organisationsberaterin

Hans Ruh

Professor für Sozialethik

Bruno Hohl

Sekretär

M. Stocker

J. Giovannelli-Blocher

Hans Ruh

Bruno Hohl